

El tiempo de partir me ha llegado.
He peleado la buena batalla, he
Acabado la carrera, he guardado
La fé.

Le temps de mon départ est arrivé.
J'ai combattu le bon combat, j'ai
Achevé la course. J'ai gardé la foi.
2 Tim 4.6.7

Ses enfants :

Rachel et Jacques **Thévoz-Clemente**,

leurs enfants Frédéric et son amie Laurène et Guillaume, à Pully ;

Richard et Cheila **Clemente**,

leurs enfants Chloé et Boris, à New-Delhi ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame

Raquel CLEMENTE GARCIA

qui s'est endormie paisiblement le jeudi 7 décembre 2017,
dans sa 88e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple du Prieuré à Pully,
le lundi 18 décembre, à 14 heures, suivie des honneurs.

Notre maman repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19 à Lausanne.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de l'EMS
Pré de la Tour, pour la qualité de ses soins et de son accompagnement.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à l'association
Nepal Enfance et Lumière, CH24 00767 000R 5422 2910.

Adresse de la famille : chemin du Liudoz 59, 1009 **Pully**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.